

Une femme, en ceinture rouge

20-05-2021

Lundi 22 mai. — Dans le moment, arrive en courant un jeune homme, qui nous annonce que les Versaillais sont à la caserne de la Pépinière. Il s’est sauvé, voyant des hommes tomber à côté de lui, à la gare Saint-Lazare. Nous remontons le boulevard. Des ébauches de barricades devant l’ancien Opéra, devant la porte Saint-Martin, où une femme, en ceinture rouge, remue des pavés. Partout des altercations entre les bourgeois et les gardes nationaux.

Edmond de Goncourt, Journal, 22 mai 1871

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr